



Elisa Sanz

Escenógrafa, vestuarista, artista plástica y creadora escénica. Licenciada en Escenografía por la Real Escuela Superior de Arte Dramático de Madrid. Impulsora de la Asociación de Artistas Plásticos Escénicos de España (AAPEE). Con 25 años de profesión a sus espaldas, ha sido merecedora de siete premios MAX de las Artes Escénicas de España (cuatro al mejor espacio escénico y tres al mejor diseño de vestuario). El último al Mejor espacio escénico por *Bodas de Sangre* CDN. Además ha sido otras cinco veces nominada y obtenido otros premios en FETEN, premio Adriá Gual por la ADE al mejor vestuario y otras menciones de ámbito nacional.